

Periódico: La Jornada.

Título: El dilema del “oro verde”.

Tema: Alimentación.

Referencia: La Jornada. EDITORIAL. (06 de febrero de 2021). El dilema del “oro verde”.

Recuperado de: <https://bit.ly/3qXQq2D>

Resumen:

El dilema del “oro verde”.

Durante los primeros 11 meses del año pasado, la exportación de aguacate a una treintena de países generó mil 847 millones de dólares, una caída de 31 por ciento.

Los altos precios que alcanza en el mercado internacional son un incentivo perverso para la destrucción de los bosques michoacanos.

Hoy el territorio michoacano alberga 135 mil hectáreas de cultivos legales de aguacate, y un estimado de 30 mil hectáreas en las que se ha sembrado sin ningún permiso ni regulación.

Esta lógica mercantil impacta de manera directa en un encarecimiento de los alimentos básicos. La producción de ganancias ha remplazado a la producción de comida.

Es indudable que el mayor afectado por la expansión indiscriminada del árbol de aguacate es el medio ambiente.

Es necesario plantear alternativas en las cuales se concilien las necesidades económicas con las de índole socioambiental.

Responsable: Berenice Verde Hernández.